

! Levanta el madero !

[14 de septiembre]

Objetivo: Concienciar a cada miembro de la sociedad de jóvenes sobre el gran sacrificio que hizo Cristo Jesús al llevar la cruz, donde finalmente fue crucificado. Buscamos que cada uno anhele ardientemente caminar con Cristo, decididos a soportar todas las dificultades por amor a Aquel que dio su vida para salvarnos. Dios espera fidelidad en cualquier circunstancia.

I. Introducción.

- a. Momento de alabanza: En este espacio, se deben seleccionar himnos que tengan énfasis en la muerte de Jesús. De preferencia, un grupo de jóvenes que los dirija. Esto es para crear un buen ambiente durante el programa.
- b. Honores.
- c. Bienvenida creativa: se invita para que se dramatice una parte de los castigos que recibió Jesús.
(Participan 1 Jesús, 2 o 3 soldados romanos con sus respectivos látigos) Esta dramatización debe ser breve pero significativa. Buscamos que los soldados entren empujando a Jesús por el pasillo central. Una vez ubicados en la plataforma, los soldados, de manera cruel, lo encadenan, preparándolo para golpearlo en la espalda con látigos. Los soldados continúan golpeándolo hasta que se notan cansados. Todo esto se realiza mientras suena algún himno de fondo con temática cristocéntrica. En este momento, uno o dos jóvenes comentarán acerca de todo lo que Cristo tuvo que soportar, y finalmente darán una cálida bienvenida.
- d. Canto tema: Himno # 269 – Prefiero a mi Cristo.
- e. Lectura bíblica: Lucas 23:26.
- f. Momentum de oración (dinámicas de oración): "Se entregarán pequeños papelitos a cada hermano que ingrese al templo para que coloquen sus peticiones de oración. Durante este momento de oración, se invitará a cada joven a buscar a otro joven y orar por las peticiones del otro. El énfasis debe ser en suplicar por el perdón de nuestros pecados".
- g. Participación especial: De preferencia entonar, "Por la vía dolorosa".

II. Evaluando y motivando a la iglesia.

- a. Pase de lista.
- b. Desafío (Aquí se debe hacer énfasis en el estudio de la Biblia y la testificación).
- c. Anuncios: De la manera más atrayente, anunciar eventos, planes, etc. de la SJA. Se



sugiere se haga a través de un corresponsal, a manera de un noticiero.

III. Desarrollo del programa.

a. Misión RETO: Mandar un mensaje en WhatsApp a todos nuestros amigos diciéndo-les, que “En Cristo hay esperanza”

b. Participación especial: Presentar el poema que exalta el sacrificio de Jesús.

Fue traicionado por uno de los suyos.

Y negado por sus amigos

Pero aun así los perdonó.

Y él todavía los amaba

fue golpeado y torturado.

Pero nunca dejó de luchar.

Nunca dejó de creer.

Que podamos ser salvos.

Y al final murió

Pero su muerte no fue el final.

Porque venció a la muerte

Y se levantó de nuevo

Y ahora está sentado a la diestra de Dios

Y el intercede por nosotros

Él es nuestro abogado

y nuestro amigo

Y un día lo volveremos a ver

Y estaremos con él para siempre.

En el paraíso.

Autora: Yazmina Villar

c. Conexión bíblica: Hacerla de una manera dinámica y creativa.

d. Testimonio o Entrevista: Videollamada con un hermano, misionero, pastor, etc., que haya experimentado un cambio su vida y que cuente su testimonio de conversión o reportaje alusivo al tema.

e. Tema:

- “Cuando salían, hallaron a un hombre de Cirene que se llamaba Simón; a este obligaron

- a que llevase la cruz” (Mateo 27:32).
- “Y obligaron a uno que pasaba, Simón de Cirene, padre de Alejandro y de Rufo, que venía del campo, a que le llevase la cruz” (Marcos 15:21).
 - “Y llevándole, tomaron a cierto Simón de Cirene, que venía del campo, y le pusieron encima la cruz para que la llevase tras Jesús” (Lucas 23:26).

INTRODUCCIÓN: Saludos a todos y feliz tarde de sábado. En ocasiones, es difícil comprender la crueldad de los romanos y la tortura que infligieron a sus víctimas. Sin embargo, al hablar de Jesús, debemos mirar más allá de la crueldad de sus verdugos y considerar el profundo sufrimiento que experimentó debido a la separación de su Padre y la carga de los pecados de toda la humanidad a lo largo de las generaciones. Todo esto lo soportó por amor a cada uno de nosotros. Esta tarde, en este lugar sagrado, a través de las Sagradas Escrituras, Dios nos invita a tener un encuentro íntimo con Cristo. Nos llama a abandonar el pecado y a caminar junto a él hacia la patria celestial.

DESARROLLO.

SIMÓN, UN HOMBRE ORDINARIO: En el momento en que Jesús se dirigía a la crucifixión, después de haber sido azotado, escupido y humillado, Él arrastraba la cruz. En medio de las estrechas calles de Jerusalén, Jesús, exhausto por el tormento que había sufrido, cayó bajo el peso de la cruz. En ese instante, un hombre común llamado Simón de Cirene, que venía del campo tras una larga jornada de trabajo, fue elegido para ayudar a Jesús a llevar la cruz. Simón era un hombre ordinario, un agricultor cansado después de sus quehaceres diarios. Sin embargo, llevó la cruz de Jesús. En esta historia, Simón nos representa a todos, personas comunes, con defectos y problemas, a quienes Jesús invita a tomar la cruz y seguirlo hacia la vida eterna en la patria celestial.

EL SILENCIO DE SIMÓN: Imagina por un momento que fueras Simón, un hombre agotado tras una larga jornada de trabajo en el campo. Estás pensando en llegar a casa, darte un baño, disfrutar de la comida que tu esposa ha preparado y descansar. Sin embargo, te encuentras con Jesús, caído en el suelo, herido y sufriendo. Un soldado romano te ordena ayudar a ese “criminal” llevando su cruz. En ese momento, Simón guardó silencio. No replicó ni renegó, a pesar de las circunstancias. Obedeció sin decir una palabra y levantó la cruz, acompañando a Jesús en el camino hacia el Calvario. Hoy, Cristo nos llama a la fidelidad, a seguirlo sin importar el costo. Nuestra lealtad debe ser pura y completa, dedicando nuestras vidas al servicio del Señor.

LA SALVACIÓN POR MEDIO DE LA CRUZ: A medida que Jesús avanzaba hacia la crucifixión, Simón seguía llevando la cruz detrás de él. Jesús sabía lo que le esperaba: la muerte en la cruz, la carga de los pecados de la humanidad y el sufrimiento extremo. Sin embargo, él



siguió adelante con firmeza y serenidad. Jesús murió en la cruz, confiando en que tú y yo estaríamos aquí, reflexionando sobre su sacrificio tal como se describe en la Palabra de Dios. Su muerte trajo esperanza y vida eterna. Jesús venció el pecado y nos ofreció la salvación.

CONCLUSIÓN: En resumen, esta tarde hemos explorado cómo Jesús nos llama a nosotros, personas comunes, con nuestros defectos y pecados, a seguirlo hacia la Canaán celestial. Hemos reflexionado sobre el silencio de Simón y la fidelidad que Jesús espera de nosotros, así como la importancia de seguirlo sin importar el costo. Finalmente, hemos analizado el sacrificio de Jesús en la cruz, que nos brinda esperanza y perdón de pecados. Hoy, Jesús te ha mostrado el inmenso sacrificio que hizo por ti. La pregunta que queda en el aire es: ¿Qué respuesta darás? ¿Estás dispuesto a entregar tu corazón a Jesús y caminar con él? Esta tarde, tienes la oportunidad de tomar una decisión que cambiará tu vida. Dios te bendiga.

Ilustración: Cada año, en Alaska, se celebra una carrera de mil millas con trineos jalados por perros. Lo que pocos saben es que esta carrera conmemora un evento histórico para salvar vidas. En 1926, en Nome, Alaska, un niño llamado Richard Stanley murió a causa de la difteria, una enfermedad mortal. El Dr. Curtis Welch inició una inmunización de emergencia, pero pronto se quedó sin suero antidiférico. El suero más cercano estaba a 1,000 millas de distancia en Nenana, Alaska. Un grupo de hombres se ofreció voluntariamente para llevar el suero en trineos tirados por perros a través del peligroso terreno. A pesar de las condiciones extremas y el agotamiento, lograron entregar el suero a tiempo, salvando muchas vidas en Nome. Esta historia ilustra el sacrificio por el bienestar de otros, al igual que Jesús sacrificó su vida por la humanidad. La pregunta que debemos hacer es: ¿Cómo respondemos a ese sacrificio? ¿Estamos dispuestos a seguir a Jesús y aceptar su amor y salvación?

IV. Conclusión.

- a. Despedida de sábado: "Hacer un llamado a la reconciliación, invitando a las familias, padres e hijos, a pedirse perdón y expresarse el deseo de reunirse con Cristo en la patria celestial."
- b. Canto despedida de sábado: Cantemos juntos el himno # 451 – "Cerca más cerca", haciendo un círculo, tomados de la mano, invitando a dar gracias a Dios por su amor expresado en la cruz del Calvario.
- c. Oración final.
- d. Lanzamiento de RETO semanal: Manda un mensaje a un amigo, que sabes que está pasando un mal momento, dile que "en Cristo hay esperanza".

Elaborado por: **Ptr. Juan Marcos Jiménez Escobar**

Pastor del Distrito Azteca | Soconusco